

# Die Bautzener auch zuhause erfolgreich



Das vierte Spiel in der Oberliga ist für die MSV-Truppe nun passé und ein weiterer enorm wichtiger Sieg ist zu verbuchen. In einem von Spannung und Fünfsatzmatches geprägten Spiel behielten die Bautzener die Oberhand über den 1. TTV Schwarzenberg und schickte diesen mit 9:4 wieder nach Hause.

Die Gäste traten ohne ihren Abwehrrecken Pospisil an, wodurch Marek Vojtek und Kevin Berndt jeweils ein Paarkreuz aufrücken mussten – eine leichte Schwächung. Die Doppelspiele verliefen alle kurz und klar. Bautzen konnte Doppel eins und drei mit den Paarungen Hartmut Engert / Paul Müller und Holger Weiß / Matthias Heidrich jeweils für sich entscheiden. Die Einzelrunde konnte dadurch beruhigend mit einer 2:1 Führung aus Sicht der MSV-Akteure starten. Doch es kam noch besser. Hartmut Engert und Paul Müller bauten die Führung mit einem 3:0 und 3:1 Sieg auf ein komfortables 4:1 aus. Doch das sollte es fast gewesen sein mit klaren Spielen an diesem Tag. Von den folgenden acht Spielen endeten sieben erst nach fünf Sätzen. Im mittleren Paarkreuz war deutlich zu spüren, dass Maik Günther und Holger Weiß ihre ersten Siege einfahren wollten. Während Maik Günther dies nach 2:0 Führung gegen Kevin Berndt noch nicht gelang, biss sich Holger Weiß gegen Frank Lukaschek durch und erwischte einen überragenden fünften Satz, sodass er zum fünften Punkt für die Gastgeber „einputtete“. Folglich erneut zwei spektakuläre Spiele im unteren Paarkreuz. Matthias Heidrich konnte Jiri Vojtek mit cleverem Spiel in fünf Sätzen bezwingen. Michael Döcke verpasst leider den entscheidenden letzten Satz, fand nicht mehr zurück ins Spiel und unterlag Christian Viertel. Nach der ersten Einzelrunde stand es somit 6:3 für den MSV Bautzen 04.

Ein weiterer Sieg folgte gleich im oberen Paarkreuz, als Paul Müller den aufgerückten Marek Vojtek mit 3:0 bezwingen konnte. Bei Hartmut Engert war am Nebentisch alles offen. Schließlich kam es im fünften Satz gegen Jiri Fafek zur Auszeit des Schwarzenbergers beim Stand von 7:5 für Hartmut Engert. Als dieser wieder zurück an den Tisch kam, machte er keinen Fehler mehr und zwang den Bautzener nach vier Bällen ebenfalls zum Time-Out. Doch auch das brachte nichts mehr und Hartmut Engert unterlag mit 7:11. Der Zwischenstand 7:4 und „nur“ noch zwei Punkte mussten für den ersten Heimsieg der Saison her. Und das mittlere Paarkreuz sollte diese beiden einfahren. Maik Günther behielt im Entscheidungssatz zuerst die Oberhand gegen Frank Lukaschek und sicherte sich somit seinen ersten Einzelsieg der Saison. Holger Weiß legte nicht viel später mit einem 11:7 gegen Kevin Berndt im fünften Satz nach und schloss damit das Spiel mit 9:4 für Bautzen ab und für sich persönlich mit zwei ganz starken Einzelpunkten im mittleren Paarkreuz.

Nach vier Spielen ist die bisherige Bilanz mit 4:4 optimal für die Bautzener TT-Crew und lässt auf das Ziel Klassenerhalt weiter hoffen. Ein Dank geht an die zahlreichen Zuschauer und Unterstützer an diesem Punktspieltag. Nächstes Heimspiel ist am 06.11.2010 gegen die Reservemannschaft des TTC Holzhausen.

**Für den MSV spielten: Hartmut Engert (1,5); Paul Müller (2,5); Maik Günther (1); Holger Weiß (2,5); Matthias Heidrich (1,5); Michael Döcke**

[Spielformular öffnen](#)